

MOCIÓN PARA PONER EN MARCHA UN CICLO DE CHARLAS SOBRE EL USO DE LAS TIC

Al pleno de la Corporación Municipal:

El Grupo Municipal Izquierda Unida presenta para su debate y aprobación la siguiente

MOCIÓN

La proliferación del acceso fácil a las nuevas tecnologías ha supuesto en los últimos tiempos un gran reto para los usuarios el adaptarse a las nuevas funcionalidades que presentan las tecnologías de acceso a la información y la comunicación, así como saber individualar los peligros que pueden suponer las mismas.

Hemos visto en los últimos tiempos como la puesta de moda de las llamadas inteligencias artificiales y la simplificación de multitud de procesos, está empezando a suponer un problema tanto a la hora de generar elementos de desinformación como desgraciadamente en un mal uso por parte de los usuarios como lo ocurrido en la localidad vecina de Almendralejo.

Frente a esto desde las Administraciones Públicas se han puesto en multitud de ocasiones en marcha ciclos formativos abiertos para concienciar y enseñar las herramientas de control de las TIC tanto a adultos como menores.

Frente a esto consideramos que el Ayuntamiento de Montijo de la mano del resto de Administraciones Públicas como mancomunidad y la Junta de Extremadura debemos empezar a poner en marcha este tipo de medidas a la hora de buscar concienciar a los vecinos de Montijo y tratar de evitar las consecuencias que se generan del mal uso de estas herramientas.

PEDIMOS

- 1 – Proponer a la Consejería de Educación de la Junta de Extremadura intensificar las formaciones en nuestros Centros Educativos sobre educación tecnológica y el consentimiento digital e igualdad de genero.
- 2 – Poner en marcha por parte del Ayuntamiento de Montijo de un Ciclo Formativo dirigido a adultos sobre el uso de las nuevas tecnologías y la protección de los menores dentro de la red.

Firmamos en Montijo, a 26 de septiembre de 2023.

El Grupo Municipal Izquierda Unida Montijo

